

El tratamiento para la celulitis por el que apuesta Khloé Kardashian para presumir de 'cuerpazo' en Instagram

Sabemos cuál es el tratamiento al que recurre la 'celeb' para lucir un cuerpo tonificado, liso y uniforme. ¡Toma nota!



por MAGDALENA FRAJ 19/04/2021



- [¿Hay que aplicar el fotoprotector media hora antes de tomar el sol?](#)
- [7 expertos y sus 7 tratamientos para tener 'cuerpazo' este verano.](#)

La celulitis es un fenómeno democrático: se calcula que más del 90% de las mujeres la tenemos. "Se entiende por celulitis la acumulación de tejido adiposo formando nódulos y hoyuelos que ocasionan el aspecto de 'piel de naranja'. Se localiza en las llamadas regiones ginoideas: caderas, muslos, nalgas y abdomen", explican los expertos de la [Academia Española de Dermatología y Venereología \(AEDV\)](#).

"Los factores que provocan la celulitis son diversos. Juegan un papel fundamental la genética y los desequilibrios hormonales, sobre los que es difícil actuar. Esto explica por qué la padecen más las mujeres que los hombres. Las alteraciones del ciclo menstrual, la menopausia, el inicio de la menstruación pueden empeorar la celulitis. Por otra parte, hay otros factores sobre los que sí podemos actuar y que también influyen en su desarrollo: el sedentarismo y los malos hábitos en la alimentación", señala la farmacéutica Rocío Escalante, titular de [Arbosana Farmacia](#) y experta en dermocosmética.

Ahora, en plena era de la aceptación del cuerpo tal y como es, la tecnología avanza en pos de ayudar a superar pequeños complejos que puedan impedir sentirnos libres con nosotras mismas. A raíz de la polémica suscitada por [la publicación de Khloé Kardashian](#) de su imagen en bikini (sus seguidores apuntaban que estaba retocada y filtrada), la 'celeb' respondió con un vídeo que demuestra su cuerpo real.

La 'socialité' nunca ha ocultado su culto al cuerpo ni cómo ha tratado de mejorar constantemente su figura. De hecho, si sigues al clan Kardashian en Instagram (o en su 'reality'), habrás visto que Khloé suele visitar al famoso médico estético Simon Ourian para abordar sus preocupaciones sobre la celulitis y las estrías. Acabamos de descubrir cuál es el tratamiento por el que apuesta la 'celebrity' cuando acude a su centro. ¡No te lo pierdas!

El aliado contra la celulitis por el que apuesta Khloé Kardashian

Simon Ourian apuesta por los tratamientos 'Forma' y 'Forma Plus' de [Inmode](#), conocidos como los láseres que estimulan la formación de nuevo colágeno y reafirman la piel, para eliminar la celulitis y [las estrías](#) en los glúteos.

Estos tratamientos no invasivos (tranquila, ¡no duelen!) utilizan energía de radiofrecuencia para tratar áreas problemáticas. Felicidad Carrera, aplaude el uso de 'Óptimas' de Inmode, plataforma con la que se puede realizar el tratamiento remodelador de Khloé Kardashian nos lo deja bien claro: "Fractora' es un equipo multifunción de radiofrecuencia bipolar fraccionada que renueva la piel y potencia el rejuvenecimiento cutáneo. Está aprobado por la Agencia Americana del Medicamento, es mínimamente invasivo y científicamente probado con numerosos estudios publicados. **Proporciona resultados excepcionales con un tiempo mínimo de recuperación para el paciente.** Cubre el hueco entre los láseres de CO2 y otros procedimientos invasivos o quirúrgicos, porque es capaz de hacer un 'resurfacing' cutáneo muy importante con un tiempo mínimo de recuperación, apenas 1-2 días de eritema y quemazón, algo impensable hasta el momento".

"La tecnología de radiofrecuencia de 'Fractora' penetra en la piel a través de un aplicador provisto de diferentes pines o microagujitas, a través de la emisión de energía, la coagulación y ablación del tejido profundo. Esto se traduce en una mejora inmediata de la calidad de la piel para el paciente", señala la experta. El tratamiento cuesta unos 800 euros, ¿te atreverías a probarlo?